



てんじんやま
しょうがっこう
1ねん
がくねんだより

はじめのいっぽ

No. 5

令和6年4月30日



授業参観、ありがとうございました。



金曜日に初めての授業参観、そして学級懇談会がありました。たくさんの保護者の皆様のご来校ありがとうございました。朝から「今日お母さんくるよ。」「早く来ないかなあ。」などうれしそうに話していました。掃除の時間も家の人を見つけてニコニコ。掃除もがんばっていました。

5限目の国語を見ていただきました。約3週間の間に立派な1年生の姿が見られるようになったと思います。授業の始まりと終わりのあいさつや「校歌」、ことばあつ

め、ひらがなの練習など盛りだくさんの45分でしたが、26人みんな元気に取り組んでくれました。本当によく頑張っていました。はなまるです！

引き続き行われた学級懇談会では、これからどのようなクラスにしていきたいか話をさせていただきました。（資料をご覧ください。）1年間、保護者の皆様と同じ方向を向いて進んでいきたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。

〇お知らせ〇

- 七尾市教委より「熊よけの鈴」が1年生に配付されました。ランドセルにつけてください。



- 「うちどくプリント」の取り組みをお願いします。どんな本でも構いません。一緒に読む、子どもが読む、読み聞かせをするなど、読書を楽しんで用紙に記入をしてください。5月7日（火）までに提出をお願いします。

- これからの図工や生活の学習で次のようなものを集めておいてもらえると助かります。
 - 500mlのペットボトル
 - プリンやゼリーのカップ
 - マヨネーズやケチャップの空き容器（中を洗っておいてください。）持ってきてほしい時期にまたお知らせします。ご協力をお願いします。